
保谷第一小学校　学校運営協議会（要点記録）

令和６年９月３０日（月）１５時００分〜

保谷第一小学校　図書室

萩原崇委員、中野洋子委員、古賀卓夫委員、有本唯委員、山本理乃委員、福田妙子委員
牛村美香委員、髙田進委員、吉村真理子委員、原之雄委員

なし

親子給食運営協議会

校長挨拶

本日はご多用の中出席いただきありがとうございます。本校の給食はとても美味しいです。
本校のホームページには、給食のレシピなども載せてありとても充実しています。本日はよ
ろしくお願いします。

中学校でも給食の美味しさには、定評があり子どもたちが毎日楽しみにしています。小中で
連携して給食の話ができる時間はとても大切なものであると感じています。本日はよろしく
お願いします。

栄養士より

保谷第一小学校の給食について

学校教育としての完食指導はどのようにしているのか。

完食の強制はしない。自分で量を調整して、「よそった分は食べよう」と指導している。

一口は食べてみようと促している。

青嵐中学校の給食について

日本国民食より

食の安全指導　衛生指導について

市教育委員会より

親子給食とは　アレルギー対策について

アレルギー対応は代替食なのか。

学校は除去食の対応をしている。中学校は配送ができないのでアレルギーがある場合は持ち
込みをしている。

アレルギーのある子供は机を離して食べているのか

重篤な場合は別室で食べる対応をしている。重篤なお子さんは少ないので、基本的には一緒
に食べている。

エピペンを持っているお子さんはいるか。質問

回答

質問

回答

回答

青嵐中
栄養士

チーフ

西東京市
教育委員会

質問

回答

質問

本校
栄養士

第３回

日時

場所

出席者

欠席者

委員１０名中、全員出席、学校運営協議会規則第１１条第２項の規定により、会議は成立

次第１

本校
原之雄
校長

青嵐中学校
湯浅校長



いる。年に２回ほどアレルギー対応研修をしている。

アレルギーホットラインの電話番号も職員の名札に携帯するなど対策を立てて取り組んでい
る。

運営協議会（連絡事項）

令和６年度全国学力テストの結果について

保一は全国の平均を下回っている。国語は学力の差が激しい。個に応じた指導を徹底してい
く。自分の意見を考えて書く問題への正答率が低い。

学習が苦手な子供に対して、中学に上がる前までの学力保証のフォローはしているのか

２つある。
１、学習習慣の確立。家庭学習の時間を確保してもらうようにしている。
２、算数少人数制の導入。レベル別に集まり学習に取り組めるようにしている。

国語…読書は国語力につながると思う。どんな読書指導をしているか。
算数…算数の教育はスパイラルなので、日々の積み重ねが大事だと思う。長期的に休むお子
さんの対応はどのようにしているのか。

国語力を高めるために読書をすることは大切だと感じている。読書指導は学校の授業時間中
で行っている。その他にも行事などを通して読書に親しんでもらうようにしている。

本の福袋・読書ビンゴなどの取り組みで、楽しみながら読書ができるようにしている。
電子図書館の制度があるので使っている。司書とも相談して、様々な企画を考えている。

不登校などで学校での学習が困難な場合の学習へのフォローはどのようにしているのか。

学校に来れない子は学習以前に生活習慣の改善が必要な場合が多い。ゲーム依存の状況など
様々な要因のある子はまず、生活改善をするなど、その子に合わせた個別の対応している。

スマホの使用時間について家庭のルールを決めているのか

家庭によっては親がスマホ依存の場合もある。そこも改善していかないと子どもの環境も変
わっていかないと感じている。

保護者会でもスマホの使い方について周知していきたい。

学習の進度はどのように管理しているのか。学年で統一しているか。

学年で会議をして情報交換している。場合によっては副校長が対応している。

学校行事（令和６年度学習発表会）について

各学年の発表の内容について

保護者鑑賞日はどのように保護者を観覧させるのか。

３・１・５年生、２・４・６年生で入れ替え制。優先席を作っていく。当日は１～４年生は
午前のみ、５・６年生はお弁当ありで５校時までです。

意見交換次第３

校長
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スキップでは学校に登校するのと同じような教育ができているのか。人と関わることや様々
なことに挑戦する経験をせずに大人になってしまうということがないのか。

スキップを利用する子供による。まずは外の世界とつながるのために利用することや居場所
づくりとしての利用もある。様々な人と話し合い、個に応じた指導をしている。

「学校に行きたくない」と思ったら、まずは学校で対応をしていくのか。

発達段階や育った環境によって負荷を調整していく必要があると思うので、個に応じて対応
していく必要があると考えている。

事務連絡

次回第４回は、１２月６日（金）１１時から。クラスを回っていただき、給食を食べていた
だくので給食費３２８円を持参ください。

以上で第３回保谷第一小学校学校運営協議会を終了する。
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副校長


